

Unter den bedeckten Gängen sind unmittelbar die Eingänge in die Zimmer, welche rund umher liegen, und ihre Erleuchtung mehrentheils durch die Thüre selbst haben, die daher gewöhnlicher Weise eröffnet seyn mußte.

Im Winter erwärmte ein Kohlenbecken die Zimmer, wie es in den italienischen Stuben noch Ist der Brauch ist.

Die Fußböden der Zimmer sind größtentheils von Mosaik. In dem einen Hause lieft man beim Eintritt über die Schwelle mit schwarzen Marmorstücken auf dem weißen Grunde, das Wort Salve, eingelegt.

Alles hat gleich ein wirthbares und vertrauliches Ansehen, wenn man in den kleinen Hof, mit dem bedeckten Säulengange tritt, in dessen Mitte gemeinlich ein Wasserbehälter ist, und an dessen Seite die Eingänge zu den Wohnzimmern mit einem Blick zu übersehen sind.

Die hölzernen Geräthschaften in den Zimmern sind erfault, oder zu Kohlen verbrannt; alles aber, was dem Feuer widerstanden hat, ist hier